

Título: Esquina por agua

Corrían los años finales de los cincuenta, cuando los adolescentes de entonces, jugábamos en la antigua piscina del Club, lo que llamábamos “Esquina por Agua”.

Que recuerdos!!!

Horas al sol, calentando el cuerpo en el cemento y de improviso el grito, “ya juguemos”

y arrancábamos corriendo alrededor de la piscina, para que no nos pillaran. Solo había una regla, en las esquinas de la piscina había que tirarse al agua y salir al otro lado. Resultado piernas llenas de moretones y heridas también, daba lo mismo. Correr subirse a los tablones, tirarse de cabeza y nadar hasta el otro lado.

Cada vez que salíamos del agua y llegábamos a una esquina, nuevamente al agua para no perder y así por horas. Al final del día cansados y con varios moretones, volvíamos a casa muy felices